

Pastoralkonferenz Baselland



Thomas Kyburz-Boutellier
Präsident
der Pastoral-
konferenz a.i.

Die Versammlungen der Pastoralkonferenz im Jahr 2021 waren gut besucht. Im Januar wurden die Synodalen der Pastoralkonferenz und die Nomination der Wahlvorschläge der Landeskirchenräte aus den Reihen der Pastoralkonferenz vorgenommen. **Monika Fraefel** ist nicht zu einer weiteren Amtsperiode angetreten. Interims-Präsidium und Vorstand wurden mit **Guido von Däniken**, Birsfelden, bei einem erfahrenen Seelsorger und langjährigen Mitglied der Pastoralkonferenz fündig. Die Abgänge in der Synode (**Felix Terrier**, **Peter Bernd** und **Ralf Kreiselmeier**) konnten mit **Verena Gauthier Furrer**, **Sabine Brantschen** und **Alexander Mediger** neu besetzt werden.

Die erste thematische Versammlung im Mai war inhaltlich der «Diakonie als professionelle Sozialarbeit in der Kirche» und den unterschiedlichen Akzentuierungen in Pfarreien und Pastoralräumen vor Ort gewidmet (vorbereitet vom Fachbereich Diakonie mit der Basler Arbeitsgemeinschaft der Pfarreisozialdienste BAPS).

Mit «Wie Gott in die Köpfe kommt...» wurden die Vorteile, respektive Chancen und die Nachteile, respektive Risiken von Kirchlichem Religionsunterricht am Lernort Schule und Katechese am Lernort Pfarrei ausgelotet (vorbereitet vom Team der Fachstelle Religionspädagogik).

Thomas Kyburz-Boutellier, Präsident a.i.

**Versammlung
in Therwil –
Abstimmung
via Smartphone
und QR-Code**

